

MUJER (PARA LAS REINAS DEL MUNDO)

Publicado por: Cruz29

Publicado el : 7-3-2012 18:18:38

(M) Tienes esta letra de maravillosa,

(U) Tienes esta vocal como única,

(J) Tienes esta letra de justa,

(E) Tienes esta vocal como especial,

(R) Tienes esta letra romántica...

Pero al final:

Maravillosamente estas en nuestras vidas,

Reinas en ellas siempre con mucha felicidad,

Dignamente tú alma nos sabes amar,

Reinas en ellas, siempre con felicidad,

Realmente eres tú el símbolo del amor.

Únicamente tu corazón se entrega con amor,

Ese amor limpio proveniente de tu pureza,

Tu presencia siempre está a nuestro lado,

Tu belleza no es externa si no interna,

Te entregas con pasión y eso te hace ser eterna.

Justa al querer, al amar y el amor,

Nos llenas de fe, de esperanzas siempre con Dios,

Naufragamos siempre al lado de tu cariño,
Que estés con nosotros es una bendición de Dios,
Lo más bello, lo más puro y justo que él nos dio.

Especial eres desde la creación,
Tan clara, tan frágil y tierna,
Estrella de nuestras vidas y sol de nuestro corazón,
Tu ser es nuestra tierra de placer y luna del amor,
Que estés a nuestro lado es especial para ser amado.

Románticamente te amamos,
Románticamente nos amas,
Siempre entregada al amor,
Sembrando y cosechando del mismo,
A eso dedicas con romance tu vida,
No tienes límites ni medidas para amar,
Eso es tan bondadoso y amoroso en realidad.

VEAMOS ALGO BIBLICO DE LA MUJER : Del análisis de Génesis 1:26-28 podemos decir lo siguiente:

La designación "hombre" es un genérico para "seres humanos", que incluye tanto al hombre como a la mujer. Esto se ve todavía más claro en Génesis 5:2

A los dos se les asigna la tarea de señorear la tierra. Es por eso que el verbo en hebreo está en

plural: "tengan potestad". La mujer no formaba parte de la creación sobre la cual el hombre iba a tener dominio. Ambos son igualmente autorizados por Dios para actuar como sus vice-regentes en la tarea de señorear la tierra.

Tanto el hombre como la mujer son portadores de la imagen de Dios, por lo que lo femenino refleja la imagen de Dios tanto como lo masculino...

DE PARTE DEL OSO DEL AMOR, SOLO PUEDO DECIR, QUE LAS MUJERES TAMBIEN ADEMAS DE SER REINAS DE LA TIERRA SON REINAS EN EL AMOR EN ESO AUN NOSOTROS LOS HOMBRES NO PODEMOS GANARLES... (ESE ES MI COMENTARIO O PUNTO DE VISTA).

Puede haber algo más bello que ustedes? Pues no quiero saberlo... Solo pido que lo que me queda de vida, sigan estando aquí, sin ustedes junto con Dios no tendría sentido vivir. Una vez más desde 507 el Oso del Amor para todas las mujeres del mundo.